L'ostréiculture, beaucoup moins exigeante que la salmoniculture, a connu aussi une croissance impressionnante ces dernières années (tableau 6).

TABLEAU 6

PRODUCTION OSTRÉICOLE EN COLOMBIE-BRITANNIQUE, 1974-1985

	Production 1 (tonnes)	Valeur au débarquement (milliers de dollars)
1974	3 930	880
1975	3 246	883
1976	3 245	887
1977	2 998	981
1978	2 793	1 021
1979	2 231	893
1980	1 922	1 134
1981 ²	1 415	1 030
19822	1 579	981
1983 ²	2 453	1 554
19842	2 897	2 109
1985 ²	3 420	2 613

Les données relatives à la production pour la période allant de 1974 à 1980 émanent du ministère des Pêches et des Océans et celles qui portent sur la période de 1981 à 1985 viennent de la ShellfishManagement Development Unit, de la Section des ressources marines.

² Comprend une faible quantité d'huîtres sauvages, ramassées par des détenteurs de permis.

Source: Colombie-Britannique, Fisheries Production Statistics of British Columbia 1985, tableau 28, p. 31.

Bien qu'à l'heure actuelle, les aquiculteurs s'intéressent surtout à la salmoniculture et, dans une moindre mesure, à l'ostréiculture, l'industrie des oeufs de hareng sur varech pratique aussi chaque printemps une mise en enclos de courte durée, et le ministère des Pêches et des Océans se livre actuellement à des expériences sur la morue charbonnière, les moules et l'ormeau.